

EL MUNDO/EL DIA DE BALEARES, DOMINGO 25 DE JULIO DE 1999
ILLES BALEARS

RED / NUEVO GOVERN EN BALEARES ◀



CATI

Miquel Oliver Massutí, ex diputado socialista, felicita a Antich después del discurso de investidura.

V LEGISLATURA / VALORACIONES DEL PROGRAMA DE GOBIERNO PROGRESISTA

Josep Oliver
Presidente de la CAEB

«No hay nada que haga pensar que las cosas van a ir mal»

El presidente de la CAEB, Josep Oliver, afirma que «a priori, no hay nada que nos haga pensar que las cosas van a ir mal con el nuevo Ejecutivo. Nos mantenemos, sin embargo, a la expectativa y a la espera de acontecimientos».

Miguel Nigorra
Presidente de Es Crèdit

«Antich se merece un margen de confianza»

El presidente del Banco de Crédito Balear «Es Crèdit», Miguel Nigorra, da un voto de confianza al programa del socialista Francesc Antich: «Para mí, las Islas se juegan su futuro en el campo de la calidad y en la lucha contra la estacionalidad. ¿Caben estos objetivos en el programa de Antich? Indudablemente sí, pero también cabían en el programa del PP y se quedaron en declaraciones de principio y en las exposiciones de motivos de las Directrices de Ordenación Territorial (DOT) o de la propia Ley General de Turismo. Ahora creo que Antich se merece un margen de confianza y hay que esperar el desarrollo del programa».

Pau Bellinfante
Presidente de Afedeco

«Nos preocupa que no haya hablado del comercio»

«Tenemos cierta preocupación por lo que pueda pasar, máxime cuando la Conselleria de Treball estará en manos de Izquierda Unida. Además, Antich no ha hecho ninguna referencia al sector del comercio en las Islas».

Antoni Gil
Restauración

«Que no hagan partidismo y miren más por Balears»

El presidente de la Asociación de Restauración de Mallorca-CAEB, Antoni Gil, únicamente pide a Francesc Antich que como consecuencia del pacto «no se peleen entre ellos, que no hagan política partidista y miren por el bien de Balears».



Tomás Garrido, Josep Oliver y Lorenzo Bravo siguieron el debate de investidura. (Foto: Pere Bota)



Francesc Antich conversa con Francesc Triay, Xavier Pastor y Miquel Oliver antes del pleno.

Manuel Gómez
Patronal construcción

«Antich nos parece una persona prudente»

El presidente de la Asociación de Constructores de Balears, Manuel Gómez, considera que Antich ha demostrado con discurso «ser una persona prudente, de ahí que hay que esperar acontecimientos».

Felipe Navío
Presidente de AECA

«Es positivo que apueste por la transparencia»

El presidente de la patronal aérea AECA, Felipe Navío, afirma que «es positivo que

Francesc Antich haya apostado por la transparencia en su gestión, de ahí que le deseamos suerte en la nueva andadura y le damos los cien días de cortesía antes de valorarlo a él y a todo su equipo de gobierno».

Pedro Cañellas
Presidente hoteleros

«Queremos conocer los cambios en la Ley de Turismo»

Pedro Cañellas, presidente de la Federación Hotelera de Mallorca, simplemente quiere apuntar que los hoteleros «queremos conocer los cambios en la Ley de Turismo, para lo cual esperamos que el equipo de Francesc Antich se ponga en contactos con nosotros».

Eduardo Zamorano
Presidente de Aviba

«Se pretende recortar más el crecimiento»

El presidente de la patronal de las agencias de viajes Aviba, Eduardo Zamorano, indica que Antich «ha dado a conocer en su discurso que pretende recortar aún más el crecimiento urbanístico, pero no debe olvidar el turismo».

Lorenzo Bravo
Líder de UGT

«Satisfacción por un cambio por el que hemos luchado todos»

«Satisfacción inmensa como ciudadano por lo que supone de cambio en la

sociedad balear y por todo lo que hemos luchado para que se produjera este cambio en el Govern y más en frío una reflexión sindical: nos gusta el discurso y esperamos que se lleve adelante porque si no volveremos al ataque».

José Benedicto
Líder de CC OO

«Es un discurso ilusionante para los sindicatos»

«Es un discurso nuevo y distinto a lo escuchado. Es un discurso ilusionante para la izquierda sociológica y para el movimiento sindical bastante esperanzador en términos generales. Es un discurso que sintoniza con nosotros en muchas cosas y nos alegra a los oídos».

Pere Polo
Dirigente del STEI

«Hemos oído un discurso distinto, ilusionante»

«Hay que destacar el diálogo y el consenso esbozado por Antich y nos ha gustado que se considere la educación como prioridad. Hemos oído un discurso bastante ilusionante cosa que hasta ahora no era así».

Marta Monfort
Educació i Gestió

«Nos pareció positivo lo dicho sobre la educación»

«Lo que tocó de enseñanza en su discurso nos pareció positivo. Es bueno que se desarrolle la LOGSE y que se escuche a la privada y a la concertada. Está muy bien que se le dé la importancia que debe tener a la formación profesional».

Pere Tomàs
GOB

«Ningún president había asumido las demandas del GOB»

«El discurso recoge muchas demandas que el GOB había pedido insistentemente. Hasta el jueves ningún president las había asumido por lo que genera ilusión y esperanza ante el cambio de modelo territorial».

Tomeu Penya
Músico

«Que lleguen aires nuevos me parece muy positivo»

«No entiendo mucho de estas cosas, ni soy nadie para decir si está bien o mal. A pesar de todo, algunas partes de su programa cultural me parecen bien, como acercar la cultura a los jóvenes. Que lleguen aires nuevos es positivo».

Cristóbal Serra
Escritor

«Un lenguaje expresivo y vigoroso»

«Antich ha utilizado un lenguaje expresivo y vigoroso. Es un lenguaje nuevo y soy enemigo de la monotonía. Empieza bien, pero los socialistas siempre han tenido una gran tendencia a la uniformidad. Falta ver los resultados».